

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Canton Lacs du sud : Landry Ndong Nguema appelle à l'union sacrée autour d'Ali Bongo Ondimba

G.R.M
Libreville/Gabon

L'HONORABLE Landry Ndong Nguema vient encore de sillonner le canton Lacs du sud, son fief politique. Là-bas, il est allé à la rencontre des populations, y compris des militants du Parti démocratique gabonais (PDG). Une descente utile à tous points de vue, en ce sens qu'elle lui a permis d'inviter les personnes rencontrées à ne pas se mettre en réserve du processus de révi-

sion des listes électorales qui s'est achevé le 11 juin passé, dans la perspective des élections à venir. La redynamisation des organes de base du PDG est l'autre point qui a dominé le périple de Landry Ndong Nguema dans son siège. "Cette redynamisation est nécessaire pour permettre à notre parti de remporter la présidentielle, les législatives et les locales d'août prochain", a-t-il dit. Un objectif qui ne peut être atteint que par la remobilisation des troupes et l'unité des Pdgistes. D'où l'appel à la cohésion qu'il a lancé, aussi



Le député Ndong Nguema dans son fief politique.

bien aux responsables politiques qu'à la base militante. Même s'il n'a pas encore annoncé sa candidature, l'objectif du PDG est de permettre à Ali Bongo Ondimba de remporter la prochaine élection présidentielle.

Pour lui préparer le terrain, le député Ndong Nguema, très apprécié des populations, a énuméré et vanté plusieurs réalisations du chef de l'État en faveur du Gabon et de ses compatriotes. Des actions qui, du reste, ont

un impact sur le quotidien des Gabonais.

"Ali Bongo Ondimba a encore beaucoup à donner au Gabon, j'appelle donc à l'union sacrée autour du président de la République", a-t-il plaidé.

Lambaréné/Elections générales : Agir sensibilise la jeunesse sur son sens de la responsabilité



La présidente de l'Agir s'adressant aux jeunes de G3.

CNB
Libreville/Gabon

EN prélude aux élections générales qui se profilent à l'horizon, l'Association gabonaise d'incitation à la responsabilité (Agir) a organisé récemment une rencontre avec les jeunes de Lambaréné, le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.

Au cours des échanges, le directeur de ladite association s'est fait le devoir de la sensibiliser sur le sens de la responsabilité en période électorale. Notamment de s'abstenir de poser les actes pouvant porter atteinte à l'ordre public avant, pendant, surtout après les consultations

électorales à venir. Il s'agissait pour Rosalie Rosine Nze Ndong de dire à la jeunesse de G3 de "ne pas casser, détruire et brûler, comme ce fut le cas en 2016. Toutes les fois que vous le faites, sachez que vous tirez le pays vers le bas", a-t-elle déclaré.

Faisant sienne les exhortations des membres de l'Agir, certains jeunes ont souligné que "les crises post-électorales dans notre pays, sont surtout dues aux élections mal organisées et avec des résultats issus des urnes qui sont souvent contestés par les acteurs politiques". Non sans inviter les pouvoirs publics de tout faire pour que les élections soient organisées dans la transparence.

CONSERVATION DE LA PROPRIETE FONCIERE ET DES HYPOTHEQUES

AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de l'ordonnance 5/PR du 13 février 2012, le Conservateur de la Propriété Foncière porte la connaissance du public qu'une procédure d'immatriculation est engagée suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis.

Passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de la R.I	Date de la R.I	Parcelle	Section	Ville ou District
15962	07/06/2023	142	YV8	AKANDA
15959	07/06/2023	2	A7	NTOUM
15971	12/07/2023	1	RY	NTOUM
15970	12/07/2023	1	ON	NTOUM
15972	12/07/2023	6	RX	NTOUM

Le Conservateur
Pascal ESSANGA